

# Nachruf

## Professor Eberhard Weise



Mit großer Trauer mussten wir am 18. Januar 2024 Abschied von unserem Gründungsmitglied Professor Eberhard Weise nehmen.

Sein Vermächtnis ist der tiefgreifende Einfluss, den er in unzähligen Leben hinterlassen hat, und wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Professor Weise verkörperte Integrität, jede seiner Handlungen war ein Beweis für unerschütterliche Prinzipien und ethisches Verhalten.

Er wurde für seine grenzenlose Großzügigkeit und seinen wohlthätigen Geist verehrt, der allen Bedürftigen eine helfende Hand reichte, ohne Anerkennung oder Lob zu suchen.

Von Grund auf bescheiden, mied er das Rampenlicht und zog es stattdessen vor, andere ins Rampenlicht zu rücken, um die Menschen um ihn herum zu erheben und zu stärken.

Als Mentor für so viele Menschen hat er, uns allen, Werte wie Mitgefühl, Empathie und Respekt vermittelt.

Seine Weisheit und Führung werden uns sehr fehlen und wir werden ihm für immer dankbar sein.

Über den Jörg-Weise-Verein hinaus war Professor Weise eine Stütze seiner Gemeinde und setzte sich mit unerschütterlichem Engagement für Gerechtigkeit ein.

Der Abdruck seiner Liebe und Weisheit bleibt in den Herzen derer eingepägt, die das Privileg hatten, ihn zu kennen. Ruhe in Frieden, Papi Weise.

Ihr Geist lebt im Jörg Weise Verein weiter.“ Im Auftrag des Jörg Weise Vereins haben wir eine Gedenkseite eröffnet.

Falls Sie Erinnerungen teilen oder Ihr Beileid ausdrücken möchten, können Sie dies gerne schreiben unter <https://www.remembr.com/professor.eberhard.weise>

Mit freundlichen Grüßen

Yannick Mol Vorsitzender des Jörg Weise Vereins JWA